



## **SALUD PÚBLICA**

**TEMA:**

**BARRERAS MÉDICAS**

**PROFESOR:**

**DR. MANUEL EDUARDO LÓPEZ GÓMEZ**

**ALUMNO:**

**YESICA DE JESÚS GÓMEZ LÓPEZ**

## INTRODUCCION

Se da de conocer la inestabilidad del personal médico en las zonas rurales no ofrece lo suficiente tiempo para el proceso de aprendizaje. La inexperiencia y desconocimiento profesional de los factores sociales y cultural que incluye en la salud. Sobre todo entre grupos indígenas y estratos socio-economico.

### **Barreras médicas en La APS**

La salud es un derecho y como tal debemos superar las barreras De acceso a la atención y que también construye la principal barrera que empuja a las familias hacia la pobreza. también hay otras barreras, que serían las geografías, las instituciones Y el estigma y la discriminación en los servicios de salud, así como a las inequidades.

no es suficiente tener hospitales Y centros de salud, estas instituciones deben contar con la combinación adecuada de los recursos humanos, infraestructura y equipos, medicamentos y otras tecnologías de salud, para evitar largos tiempos de espera y ofrecer una atención de calidad.

La salud universal, es un tema del Día Mundial de la salud, que amplia que todas las personas y comunidades tengan acceso, sin discriminación alguna a servicios de salud de calidad sin tener que exponerse a dificultades financieras ya que la salud universal su objetivo es proporcionar que para todos y todas, en todas partes.

Necesitamos un movimiento regional masivo y escuchar todas las voces para que exista la salud universal, para avanzar hacia la salud universal. Se tienen que construir consensos nacionales porque los retos son de tal magnitud que requieren el compromiso y el esfuerzo de todos.

Algunos hallazgos revelan que la mayoría de los trabajos sobre barreras y facilitadores en la atención De la salud han tenido lugar en países desarrollados corresponden a estudios cualitativos de fuentes primarias y se han realizado con personas usuarias de servicios de salud han tenido lugar en países

desarrollados corresponden a estudios cualitativos es importante destacar que los estudios cualitativos realizados con personas usuarias generando un espectro más amplio y profundo de barreras elementos para él Facilitadores que los cuantitativos.

las barreras se presentan en todos los contextos de desarrollo social y económico estudiados y en distintos esquemas de financiamiento aseguramiento y de salud.

Entre los servicios de la salud y la comunidad, suelen establecerse distintos tipos de barreras que se interponen al acceso real considerando el uso efectivo de los servicios de la salud por parte de la comunidad, disponibilidad y disposición de las personas, la calidad y oportunidad de los gráficos culturales, constituye un obstáculo importante para la salud de las personas y acaban potenciando, los efectos de los determinantes sociales. En otros términos obstaculización el logro de mayor equidad en la salud, produciendo una vulnerabilidad diferencial o acumulativa de los actores sociales

En otros términos obstaculización el logro de mayor equidad en salud, produciendo una vulnerabilidad diferencial o acumulativa de los factores sociales determinantes de la salud.

- **La que está en geográfica del servicio** de la salud con respecto a la comunidad que atiende que incluyen los medios de transporte público y sus costos, para las personas más pobres.
- **la organización de los servicios y sus barreras administrativas**, impiden el acceso al servicio y la atención oportuna.
- **las distancias culturales entre profesionales y la gente**, incluyendo las dificultades de comprensión de las necesidades la comunicación el diálogo.
- **las dificultades en la capacidad resolutive el servicio de la salud**, para dar atención y respuestas efectivas a las necesidades de la salud y su restablecimiento.

Barreras médicas

- **La inestabilidad del personal médico,** en zonas rurales no ofrece suficiente tiempo para el aprendizaje.

## **CONCLUSIÓN**

Da de conocer la inestabilidad en las áreas de salud por falta de atención a los pacientes esto se da más de a conocer a las comunidades ya que por la falta de recurso y sobre todo sus usos y costumbres. La barrera médica hace aún lado a los pueblos indígenas ya que piensan que se deben de tratar de una manera diferente que ellos suponen que nos los entenderían. Un punto muy importante es que todas y todos tenemos derecho al acceso en la aria de salud sin importar la raza de la persona ya que todos merecemos respeto y ser bien tratados en la área médica. Por que algunos son mal tratados en área de salud se creen superficial a los demás.